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Hoffnungsvolle Stille 
 

„Die Sprache Gottes ist Stille – alles andere ist schlecht übersetzt.“ 
 (Jalāl ad-Dīn Muhammad Balkhī bzw. Rumi, islamischer Mystiker) 
 
 
„Aber sei nur stille zu Gott, meine Seele; denn er ist meine Hoffnung.“ 
 (Psalm 62,6) 
 
Wir machen uns auf den Weg, 
dorthin,  
wo Gott zu uns gekommen ist, 
immer wieder zu uns kommen möchte. 
 
Wir sind umgeben 
von viel Schwatz - Talk, 
von viel Geschnatter - Chat 
und von viel Gezwitscher - Twitter. 
 
Wir sehnen uns 
nach Ruhe, 
nach Stille, 
in deren Tiefe wir Dich, Gott, 
entdecken können. 
 



In diesen Augenblicken der Ruhe 
schöpfen wir Kraft. 
in diesen Momenten der Stille 
spüren wir Deine Nähe. 
 
Hoffnung steigt in uns auf. 
 
 
Segen für den Tag 
 
Wie der Wind, der den Rücken dir stärkt, 
wie ein Traum, der beseelt, unbemerkt, 
wie ein Ziel, das neu Sehnsucht dir weckt. 
möge Gottes Segen dich beflügeln, 
möge Gottes Segen dich beflügeln. 
 
(Habakuk) 
 
 
Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Hans-Jörg Fritz-Knötzele 
 
 
Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 
 
Nikola Beth, Agnes Dörr-Roet, Stefanie Erbs, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, 
Heinz Lenhart, Dr. Petra Knötzele, Eva Reuter, Dr. Hans Jürgen Steubing, Britta Tembe  
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